
令和４年みどり市議会第１回定例会一般質問通告一覧

令和４年３月１日（火）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１）犯罪被害者等基本計画に基づく本市の相談窓口と支援体制について
①犯罪被害者等支援総合的対応窓口と被害者への支援体制の状況は

２）地方公共団体における条例制定の状況について
①地方公共団体における条例制定の動きは把握しているか

３）犯罪被害者等支援条例制定への取組について
①被害者支援における市の役割の重要性への見解は

②市における条例の必要性についての見解は 市長

③条例に盛り込むべき基本的な内容についてと今後の見解は 市長・保健福祉部長・危機管理監

１）自家消費モデルの推進について
①県は住宅や工場、事務所などの屋根に太陽光発電を設置する「自家消費モデル」を
推進しているが本市の見解は

副市長・総務部長・市民部長

２）太陽光発電設備及び蓄電池等の共同購入事業について
①県は住宅用太陽光発電設備及び蓄電池等の共同購入事業を開始したが本市の見
解は

副市長・総務部長・市民部長

３）ＣＯ２削減の推進を協働する施策について
①市民や市内事業者、中小企業等へのＣＯ２削減の推進を協働する施策についての
見解は

市長・総務部長・市民部長

１）みどり市防災ナビについて
①市民の利用状況と周知についての見解は

２）災害時の避難拠点対策について
①災害時における応急仮設住宅の建設に関する協定の締結への考えは

②トレーラートイレの導入の見解は 市長・総務部長・危機管理監

１．犯罪被害者等支援条例制定の取組について

保健福祉部長・危機管理監

２．再生可能エネルギーの地産地消について

３．災害時の対応について
総務部長・危機管理監
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髙草木　良江

２月１０日受付
（16：40）
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）小学校教科担任制の導入について
①小学校高学年からの教科担任制導入の基本的な考え方について
②教科担任制導入に向けたこれまでの取組状況について
③体育専門の教科担任制の導入について

教育部長

④教科担任制の効果的な進め方について（総括的な見解・考え方） 教育長

（１）障がいのある人の高齢化と高齢の親の支援について
①障がいのある人の高齢化と高齢の親の現状について
②親亡き後の相談支援と障がい福祉サービス等について
③成年後見制度について
④市民後見人について

保健福祉部長

⑤障がいのある人の高齢化と高齢の親の支援における見解について（総括的な考え
方）

市長

３．道路整備事業について

（１）市道大間々７０３０号線道路整備事業について
①市道大間々７０３０号（大間々町高津戸地内）道路整備事業の概要について
②歩行者等の安全性の確保について
③県道駒形大間々線との安全対策について

都市建設部長

①ボッチャ競技を通じた市民との一体感の醸成について
②障がい者と健常者の分け隔てない参加について
③福祉関係団体の加入の促進状況について

教育部長

④全国大会誘致の働きかけについて 市長

２．ながめ南多目的運動公園について ①現地が放置状態になっているが、その原因は 市長

2

椎名　祐司

２月１０日受付
（8：40）

１．学校教育の充実について

２．障がい者施策について
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上岡　克己

２月９日受付
（10：10）

１．ボッチャ事業の普及について
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（１）小中学生の荷物の現状について

（２）負担の要因について
　 ・教科書による負担
　 ・部活道具による負担

（３）荷物負担軽減への取組について
　 ・現在の取組内容
　 ・タブレット端末、デジタル教科書の活用

（４）小中学生の健全育成について 教育長

（１）市内中学校の自転車通学の現状について
　 ・自転車通学者数
　 ・自転車通学を認めている学校

（２）自転車通学を認めていない学校について

（３）自転車通学においての取り組むべき課題について
　 ・交通安全教育の普及
　 ・自転車整備、自転車保険の加入促進
　 ・通学路の整備

（４）中学生の安全な自転車通学について 教育長

１．小中学生の重すぎる荷物の負担軽減につい
て

教育部長

２．中学生の安全な自転車通学のために
教育部長
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髙草木　弘子

２月９日受付
（16：45）
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